

こんにちは。今日は、一斉下校をします。

一斉下校は、何のためにするのでしょうか？

1つは、みなさんの安全のために。もう1つは、一致団結するためにだと校長先生は思います。

一人で歩いていても目立ちませんが、みんなで歩くと車を運転する人からもよくわかります。目立つということで、安全につながっているのです。

低学年のお友達は、高学年のお兄さん、お姉さんに守ってもらってもいます。安心ですよ。一人では不安な時も、通学班なら安心です。みんなで一致団結して、チームワークよく安全に登校・下校してください。

校長先生からチームワークをよくするためのアドバイスをします。それは、「あいさつ」をしっかりすることです。あいさつをみんなですれば、心が1つになります。まず、集合するときお互いに笑顔であいさつ。横断歩道の旗当番や地域のみなさんに元気なあいさつ。横断歩道で止まってくれた車の運転手さんにお礼のあいさつ。そして、先生方に心を込めたあいさつ。ぜひ、あいさつに力を入れて通学しましょう。

先頭を歩いてくれる班長さんに感謝の気持ちをもちながら、笑顔いっぱい、元気いっぱいに登校してください。

今日は雨も風も大変強くて大変ですが、気をつけて安全に下校しましょう。

以上で校長先生の話が終わります。